

## Preuve et attestation de développement professionnel

### 61e Congrès de la SPHQ 2023



#### Description:

La SPHQ présente le 61e congrès les 26 et 27 octobre en direct de Saint-Hyacinthe. Avec ses 34 ateliers, le congrès est une occasion privilégiée pour les personnes participantes de mettre à jour leur pratique professionnelle dédiée à l'enseignement de l'histoire et de l'univers social et découvrir de nouvelles approches pédagogiques, de suivre l'évolution de la didactique, de s'informer sur de nouvelles ressources éducatives et de partager ses expériences professionnelles avec d'autres collègues. La Société des professeurs d'histoire du Québec (SPHQ) a pour mission de promouvoir l'enseignement de l'histoire au Québec sous tous ses aspects, auprès de ses membres et de la population en général et de contribuer à assurer la transmission de l'information et le développement des professionnels de l'enseignement.

:

Badge attribué à : Laurent Constantin

<https://www.cadre21.org/membres/constanl-cssvdc-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-04-26 00:37:00

# 61e Congrès de la SPHQ 2023

1 - À combien de journées avez-vous participé au congrès?

2 journées (reconnaissance de 10 heures)

2 - À quel titre avez-vous participé au congrès?

Participant.e

3 - Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur du congrès?

Mon atelier coup de coeur a été celui sur le parcours multimédia en histoire présenté par Marie-Claude Monette. Elle nous a présenté différentes applications pédagogiques et ludiques tel que "Thinglink", "Menti.com" et "Edpuzzle" qui communiquent tous entre elles. Ces applications servent à proposer aux élèves un parcours éducatif stimulant et signifiant pour l'élève où il doit compléter chaque étape et tâche pour pouvoir progresser

4 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?

Sans enseigner la matière qui était vue dans l'atelier (Histoire de sec.2 et la Révolution française), je crois vraiment que le fonctionnement de ces applications pourraient très s'utiliser pour mes cours en créant différents projets ou modules où l'élève serait davantage autonome.